
400 m²

Réf. V167

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Villa  de  style  moderne  entièrement  rénovée  et  décorée  avec  goût,

située sur la prestigieuse presqu'île de Saint-Jean-Cap-Ferrat, non loin

du  port  et  des  plages.Magnifique  vue  mer  sur  la  baie  des  Fossettes,

Beaulieu/Mer  et  Monte-Carlo.Exposée  principalement  Est.Surface

habitable d'environ 400 m2Surface du terrain d'environ 1500 m2 avec

piscine  et  jacuzziRez-de-jardin:Hall  d'entrée,  spacieux  séjour  avec

cheminée,  parquet  au  sol,  salle  à  manger  ouverte  sur  une  superbe

terrasse.Cuisine  entièrement  équipée  et  aménagée;  micro-onde,

plaques à induction, four multifonctions, four à vapeur, ...

This  modern  villa  entirely  renovated  with  a  refined  decoration  and  high  finshes.

Located in the world famous peninsula of St Jean Cap Ferrat, in an unique location

within a few steps of the beaches, shops and the port. Exceptional seaview onto the

Fossettes  Bay,  Beaulieu/Mer  and  Monaco.  East  exposure.Living  area  of

approx.400 sqm.Mature flat park of approx. 1 500 sqm. with a swimming pool and

a  jacuzziGarden  Floor:Entrance  hall,  spacious  living  room  with  fireplace,  wooden

floor,  dining  area  opening  onto  a  nice  terrace.Fully  equipped  kitchen  with

micro-wave, induction cooktops , multifunction ...

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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